

船穂中だより

平成28年3月25日
倉敷市立船穂中学校長発行
学校だより No. 67

第69回 卒業証書授与式

3月15日(火)午前9時30分より、船穂中学校体育館において、第69回卒業証書授与式が挙行され、80名(男子36名、女子44名)の卒業生が本校を巣立っていきました。

最上級生として見せてくれたリーダーシップや進路へ臨む真剣な姿勢は、後輩へのよき手本であったと思います。卒業生のみなさんには、本校で身につけた基礎の力にさらに磨きをかけ、未来に大きく羽ばたいてほしいと願っています。

なお、地域の皆様も卒業した子どもたちを祝福してくだされば幸いです。



生徒集会がありました(今年度最終)「～充実した春休みにしよう～」

3月24日(木)、体育館で今年度最後の生徒集会(1,2年生)を行いました。

生徒たちは、3月25日の修了式を終えると、春休み(～4月6日)に入ります。その春休みが充実した休みとなるように、生徒会長をはじめ各専門委員会の委員長から、心がけておくことや努力することなどについての連絡がありました。

生徒たちには、本校生徒としての自覚ある行動とともに、新学年に向けての準備をしてほしいと思います。

- 執行委員会・・・今年度の振り返りをきちんと行い、今後の生活に生かそう。進級後の実力テスト等に向けて、総復習をしよう。
- 生活委員会・・・生活習慣を乱さないようにしよう。交通ルール・マナーをきちんと守ろう。
- 図書委員会・・・読書をしっかりして、知識等を深めよう。
- 給食委員会・・・バランスのよい食事を心がけ、元気な体をつくろう。
- 厚生委員会・・・身の回りの整理整頓を行い、気持ちよく新年度を迎えよう。
- 学級委員会・・・学習面を含め、進級準備をしておこう。
- 保健体育委員会・・・早寝・早起き・元気な体 ルールを守ってけが防止 やっつけよう 手洗い・うがいでウィルスを すいみん時間を大切に みんな元気に新学期を迎えよう

保護者の皆様へ

平成27年度最後の「船穂中だより」となりました。今年度はNo.48からNo.67までの20回の発行となりました。ご愛読いただき誠にありがとうございました。

平成28年度も、教職員が一体となって教育活動を推進してまいります。何卒、保護者の皆様のご協力・ご支援をいただきますようお願いいたします。

ワックスがけペンキ塗り 環境整備を行いました

3年生は、卒業前に教室や廊下の環境整備を行いました。また、1,2年生も廊下腰壁のペンキ塗り(3/16)や教室床のワックスがけ(3/23)を行い、今年度の汚れを落として新年度に備えました。

床磨きの様子

ペンキ塗りの様子